



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0663
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 23
23 juillet 2025

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**OUVRE LA PORTE POUR
QUE JÉSUS ENTRE
ET TU SERAS SAUVÉ !**

INTERCESSION

**LE BUTIN DU PUISSANT
LUI SERA ARRACHÉ**

OUVRE LA PORTE POUR QUE JÉSUS ENTRE ET TU SERAS SAUVÉ !

Luc 1.72-75 : *« C'est ainsi qu'il manifeste sa miséricorde envers nos pères, et se souvient de sa sainte alliance, selon le serment par lequel il avait juré à Abraham, notre père, de nous permettre, après que nous serions délivrés de la main de nos ennemis, de le servir sans crainte, en marchant devant lui dans la sainteté et dans la justice tous les jours de notre vie ».*

Dieu a promis de délivrer tous ceux qui doivent le servir. C'est une promesse faite à Abraham et à tous les patriarches. Dieu a promis de délivrer ses enfants pour qu'ils puissent le servir, dans la sainteté et la crainte de Dieu tous les jours de leur vie, selon qu'il l'a juré à Abraham. Abraham est connu comme le père de la foi dans la Nouvelle Alliance, alliance, dans laquelle nous sommes. À l'origine, c'était un homme de foi qui avait cru Dieu. Dieu l'a béni et lui a fait cette promesse qui nous concerne parce que nous sommes nés par la foi. Après que le Seigneur nous ait arrachés des pièges, des chaînes d'esclavage et de servitude, nous sommes délivrés, affranchis pour servir sans crainte, en marchant devant Dieu dans la sainteté et dans la justice, tous les jours de notre vie. Dans les desseins de Dieu, personne ne doit le servir étant enchaîné. Ce n'est pas envisageable dans la pensée de Dieu. Quand Dieu te dit : *« Viens me servir »* ! Il sait déjà qu'il doit te délivrer et t'affranchir. Toi invité, ne crains rien ! Dieu a prévu qu'il va te délivrer et tu vas le servir. N'aie pas peur ! Ne dis pas : *« Je bois le koutoukou, je suis faible »* ! Il y aura un miracle ! Dieu va te délivrer. Il va briser les chaînes. Il va casser les chaînes dans ta vie ! Si on t'a lié, il va te délier. Si tu es dans une prison, il va casser la prison. Tu vas sortir victorieux pour le servir ! Dieu n'a pas prévu que les esclaves vont le servir. Dans la pensée de Dieu, les esclaves doivent être délivrés, leurs chaînes brisées, les prisons cassées et les enfants de Dieu libérés, pour le servir tous les jours sans crainte, sans tremblement. Il va sanctifier ta vie ! Quand Jésus t'appelle, ne refuse pas. Il est venu te libérer !

Ésaïe 61.1-3 : *« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance, pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance de notre Dieu; pour consoler tous les affligés; pour accorder aux affligés de Sion, pour leur donner un diadème au lieu de la cendre, une huile*

de joie au lieu du deuil, un vêtement de louange au lieu d'un esprit abattu, afin qu'on les appelle des térébinthes de la justice, une plantation de l'Éternel, pour servir à sa gloire ».

C'est ce qu'on appelle la Bonne Nouvelle ! Jésus est venu nous apporter la Bonne Nouvelle. Dieu L'a envoyé parce qu'Il nous aime. « *Car Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné son Fils unique afin que quiconque croit en Lui ne périsse point mais qu'Il ait la vie éternelle* » **Jean 3.16**. Et Jésus dit : « *L'esprit du Seigneur est sur moi* ».

1 Timothée 2.5 : « *Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme* ».

Quand on parle de Jésus-Christ de Nazareth, on parle de Jésus-Christ homme.

Jean 1.1-13 : « *Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point reçue. Il y eut un homme envoyé de Dieu : son nom était Jean. Il vint pour servir de témoin, pour rendre témoignage à la lumière, afin que tous crussent par lui. Il n'était pas la lumière, mais il parut pour rendre témoignage à la lumière. Cette lumière était la véritable lumière, qui, en venant dans le monde, éclaire tout homme. Elle était dans le monde, et le monde a été fait par elle, et le monde ne l'a point connue. Elle est venue chez les siens, et les siens ne l'ont point reçue. Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu* ».

Il s'agit de Jésus-Christ. Mais là, Il ne s'appelle pas Jésus-Christ. Il s'appelle la Parole qui était avec Dieu et qui était Dieu. Quand Il devait venir dans le monde, Il a pris la forme humaine. Les gens ne savaient pas que c'était Lui. Il a pris cette forme parce qu'Il devait mourir pour les hommes. Il est dit que le Père lui a donné un corps. Il est venu dans le monde, Jésus-Christ homme ! Il est venu pour délivrer, pour sanctifier, pour laver, pour nous rendre agréables à Dieu. Il est venu annoncer une bonne nouvelle. C'est pour cette raison qu'on parle de Jésus-Christ homme. Il n'est pas venu à notre secours dans sa nature divine. Il était caché dans un corps humain, Sa gloire était cachée. Il est venu avec un corps qui a eu faim, qu'on a pu crucifier. Tu pouvais l'insulter sans savoir que tu insultais Dieu. Jésus-Christ homme ! Jean-

Baptiste a rendu témoignage de Lui quand il L'a vu. Il a dit : « Voici l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! ».

Mon ami, tu dois croire en Lui. Si tu t'es déplacé pour venir jusqu'ici, tu dois croire en Lui. Depuis l'origine, c'est Sa lumière qui éclaire les hommes. Tu dois croire en Lui parce qu'il est dit que celui qui croit en Lui et qui Le reçoit a le pouvoir de devenir enfant de Dieu. Beaucoup de gens ne veulent pas croire en Lui parce que Dieu exige la repentance. Son premier message était : « Repentez-vous et croyez en la Bonne Nouvelle ! ». Que personne ne te trompe ! Il est la lumière ! Quand il vient dans ta vie, tu ne peux plus vivre dans les ténèbres. Quand Il entre en toi, Il te bénit et toi-même tu deviens lumière. Jésus est venu accomplir le plan de Dieu : délivrer les hommes. Quand tu donnes ta vie à Jésus, Jésus fait de toi un grand serviteur de Dieu. Il te transforme.

Dans le plan de Dieu, on doit croire en Lui et Le recevoir. Dans le plan de Dieu, on ne croit pas tout simplement. Tu crois en Jésus et tu le reçois et il fait de toi un enfant de Dieu. Tu veux être un enfant de Dieu et tu chasses Jésus de ton cœur ! Tu as bien commencé en croyant. Maintenant, achève la repentance en l'invitant chez toi. Il dit : « *Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui et lui avec moi* » **Apocalypse 3.20**. Jésus veut entrer chez toi. Ouvre la porte pour que le Seigneur entre et tu seras sauvé !

Marc 8.36 : « *Et que sert-il à un homme de gagner tout le monde, s'il perd son âme ?* ».

Si tu gagnes le monde entier et que tu vas dans le lac de feu, en quoi cela te profite ? Depuis ta naissance, qui as-tu vu avec une couronne sur la tête parce qu'il est un ivrogne ou adultère ? Parce que ce sont les œuvres des ténèbres, même le monde et les hommes les cachent.

Jacques 1.21 : « *C'est pourquoi, rejetant toute souillure et tout excès de malice, recevez avec douceur la parole qui a été plantée en vous, et qui peut sauver vos âmes* ».

Le vol, c'est le monde. Si tu voles des milliards et que tu vas en enfer, que gagnes-tu ? Que sert-il à un homme de voler, de tuer en pensée ou en pratique, et d'aller après dans le lac de feu ? Que personne ne te trompe en disant que quand tu tues les gens, tu ne vas pas souffrir ! Tu iras en enfer.

Tu dois donner ta vie à Jésus pour te sauver toi-même. Il doit entrer dans ton cœur.

Jésus doit gouverner tes pensées. Il doit saturer tes émotions. Tu dois manifester Dieu par tes actes. Tu dois montrer qu'Il est ton Seigneur et ton Sauveur. Tu vas obéir et tu seras béni !

Si tu veux Jésus de Nazareth, si tu veux qu'Il vienne dans ta vie, opérer l'œuvre de la rédemption divine, si tu es fermement engagé à lui ouvrir la porte pour le laisser te diriger, te gouverner, tiens-toi debout !

LE BUTIN DU PUISSANT LUI SERA ARRACHÉ

Ésaïe 49.24 -26 : « *Le butin du puissant lui sera-t-il enlevé? Et la capture faite sur le juste échappera-t-elle? Oui, dit l'Éternel, la capture du puissant lui sera enlevée, et le butin du tyran lui échappera ; je combattrai tes ennemis, et je sauverai tes fils. Je ferai manger à tes oppresseurs leur propre chair; ils s'enivreront de leur sang comme du moût; et toute chair saura que je suis l'Éternel, ton sauveur, Ton rédempteur, le puissant de Jacob ».*

As-tu la foi ?

La sœur Henriette nous a raconté comment elle a récupéré ses bénédictions volées. Elle n'était même pas encore membre de la CMCI. On l'avait tout simplement invitée. Elle n'a pas dit qu'elle était étrangère. Dès qu'elle a entendu le sujet, elle a prié avec foi et ferveur. Nous prions par révélation et par foi.

Le Seigneur nous a révélé que, par la foi, tu peux récupérer tout ce qu'on t'a volé. La prière comme le disait le frère Zach a trois niveaux :

1. Tu peux parler à Dieu, ton Père ;
2. Tu peux parler contre le diable et contre les démons ;
3. Tu peux parler contre les situations que Satan et ses démons ont créées.

Ne soyons pas passifs. Il faut seulement connaître les plans de Dieu. Dans le plan de Dieu, les esclaves doivent être libérés. En sortant, ils doivent prendre toutes leurs richesses. Dans l'Ancien Testament, il est dit que les esclaves ne possèdent rien. Tout ce qu'ils possèdent appartient à leurs maîtres. Dans la loi, dans les principes de l'esclavage, si un esclave se marie, c'est pour son maître ; ses enfants sont les enfants de son maître. S'il veut partir, il sort les mains vides, mais Dieu a condamné cela. Il a créé le jubilé pour que tous les esclaves sortent avec tout ce qu'ils possèdent. Il ne s'agit pas ici de notre jubilé de décembre, mais du vrai jubilé biblique. Quand tu es délivré comme les enfants d'Israël furent délivrés et

rachetés et que Dieu leur a dit : « *Demandez des richesses et sortez avec elles* », tu sors avec tes richesses. Il a dit à Abraham que ses enfants vont sortir de l'esclavage avec beaucoup de richesses. Donc là où tu es, tout ce que Dieu avait prévu pour toi et que l'ennemi a volé, tu peux le récupérer. Supposant que l'ennemi n'a pas volé et que c'est Dieu qui l'a laissé détruire tes bénédictions pendant que tu vivais dans le monde, Dieu a prévu remplacer les années dévorées par les démons. Quand tu as donné ta vie à Jésus, ne pleure pas comme un misérable en disant : « *J'ai tout perdu dans le monde !* ». Sois sage, Dieu va te restaurer. Dieu peut faire dans ta vie en un jour, l'œuvre de mille ans.

Il a dit : « *Je vous remplacerai les années qui ont été dévorées par les sauterelles, le Jélek, le Hasil et le Gazam, ma grande armée que j'avais envoyée contre vous* ». C'est une soirée de la foi. Si tu dis : « *Je récupère* », crois que tu récupères. La Bible dit que les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles, mais elles sont puissantes pour renverser les forteresses, pour renverser les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu.

Dis :

- Je proclame que je ne suis plus esclave ! Je suis un racheté ! Jésus-Christ est mon grand-frère ! Il a sur moi le droit de rachat ! J'ai vendu mes biens par mon péché, mes maîtres se sont partagé mes richesses mais le Seigneur Jésus m'a racheté ! Il a racheté mes richesses et je condamne tout esprit, en quelque lieu que ce soit, qui possède encore mes biens ou qui constitue un obstacle. Je le frappe et je l'enlève de mon chemin ! J'entre en possession de mon héritage ! C'est mon héritage, je devais sortir avec cela, selon les desseins de Dieu ! Je juge tous les esprits qui s'opposent à la volonté de Dieu ! Les esprits de rébellion, d'un commun accord, nous les jugeons ! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus-Christ, nous dirigeons nos jugements contre tout esprit dans les lieux célestes, sur la terre, sous la terre, dans les eaux, dans les montagnes, sous les montagnes, dans les abîmes, dans le séjour de morts, dans les forêts sacrées, dans la savane, partout où l'ennemi se retire pour se cacher, partout où se trouve une forteresse bâtie dans les ténèbres contre l'œuvre de Dieu dans ma vie, même si c'est dans une chambre, même si c'est dans la cour arrière ou dans la cour avant, même si c'est sur le toit d'une maison ! Partout où l'ennemi s'est caché pour me priver de mes bénédictions, qu'il soit jugé, chassé, renversé ! Que tout ce qu'il a volé soit récupéré maintenant par la puissance du Saint-Esprit ! Continue de prier en disant : « *Je récupère tout* » !

- Au nom de Jésus-Christ, je récupère tout ce qui m'a été volé et arraché ! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus-Christ, même si c'est dans le ventre d'un homme que mes richesses sont cachées, je les chasse de son ventre, comme le dit l'Éternel dans **Joël 2.25** : « *Je vous remplacerai les années qu'ont dévorées la sauterelle, le jélek, le hasil et le gazam, ma grande armée que j'avais envoyée contre vous* » !
- Au Nom de Jésus-Christ, nous chassons ce qu'il faut chasser ! Nous brisons tout ce qui doit être brisé ! Que tout ce qui a été volé le jour comme la nuit, soit récupéré au nom de Jésus ! Prie avec l'intelligence !

Lève ta main droite, dis :

- Nous prions maintenant pour toutes les familles. Nous libérons les mariages volés par les démons et par les sorciers ! Nous libérons les promotions volées ! Nous libérons les emplois volés ! Nous libérons les alliances volées ! Nous libérons les maisons, toutes les richesses volées, au nom de Jésus, que tout soit libéré ! Nous jugeons les voleurs spirituels ! Nous récupérons tout ce qu'ils ont volé ! (Prie en langues).
- Au nom de Jésus, nous arrachons la santé volée ! Nous arrachons la paix volée ! Nous arrachons la vigueur volée ! Nous arrachons l'intelligence volée !
- Au nom de Jésus, si on a posé une calebasse sur la tête de quelqu'un comme ils l'ont fait sur la sœur Henriette, nous cassons cette calebasse ! Nous libérons la tête de chacun ! Si on a couvert quelqu'un avec un pagne noir comme ils l'ont fait sur la sœur Henriette, nous déchirons ce pagne ! Si on a mis des déchets humains sur quelqu'un, nous lavons cette personne dans le sang précieux de Jésus ! Nous purifions cette personne !
- Jésus a dit : « Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie ». Au nom de Jésus, nous lavons toute personne qu'on a souillée avec des excréments pour détruire sa gloire, pour provoquer le rejet et le mépris, nous chassons les esprits méchants ! Nous restaurons chacun dans sa dignité ! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus, nous chassons de la vie de chacun ce que l'ennemi a planté ! Tout ce que l'Éternel a planté, nous le déracinons ! Tout ce qui a été semé par l'ennemi, qui ne vient pas de notre Père, nous l'arrachons ! Nous arrachons les maladies, les infirmités, les malheurs ! Nous les jetons dans les abîmes ! Tout ce que le Père n'a pas planté, nous l'arrachons de nos âmes ! Nous l'arrachons de nos esprits ! Nous emballons tout et nous le brûlons dans les abîmes !
- Au nom de Jésus, nous enlevons de nos corps, de nos âmes et de nos esprits,

tout ce qui est l'œuvre des esprits, tout ce qui est l'œuvre des hommes, l'œuvre des sorciers, l'œuvre des méchants esprits ! Nous les arrachons ! Nous les détruisons, au nom de Jésus-Christ ! (Continue de prier).

- Au nom de Jésus, nous jugeons les pratiques de sorcellerie qui conduisent les pères à épouser leurs filles dans la sorcellerie ! Nous jugeons tous les mariages démoniaques entre père et fille ! Nous brisons les liens du célibat que ces faux mariages ont créés ! Nous libérons les mariages volés ! (Continue de prier).

Tu peux t'asseoir. Garde le calme.

Le Seigneur a dit qu'Il va combattre tes ennemis. Il voit tout, tout ce qui a été fait contre toi est sous Son regard. Tu ne mérites rien, mais le sang de Jésus agit. Tu es enfant de Dieu. Tu ne dois pas trembler. Tu es enfant de Dieu. Tu accomplis les desseins de Dieu quand tu réclames ce qui t'appartient. Cela va s'accomplir !

Proclame que cela va s'accomplir :

- Ce que Dieu a prévu va s'accomplir !

Le voleur ne peut pas te perdre, t'égarer parce que Dieu va veiller pour que Ses desseins s'accomplissent. (Prions en langues).

Garde le calme.

Écoute ce que le Seigneur te dit dans ton cœur et ne doute pas. La Parole de Dieu dit que sans la foi, il est impossible de Lui être agréable. Il faut que ceux qui s'approchent de Dieu croient que Dieu existe et qu'Il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent. Crois que cela va s'accomplir dans ta vie, pendant que tu es vivant !

Dis :

- Je déclare que je ne vais pas saluer ces choses de loin ! Je vais les toucher ! Je vais les saluer ! Je vais les voir selon les desseins de Dieu ! Je vais voir ce mariage que les démons ne voulaient pas voir ! Je roulerai dans cette voiture pour aller au travail. Ce que l'ennemi ne voulait pas voir, il le verra ! Je vais guérir de cette maladie ! Ce que l'ennemi n'espérait pas, il croyait qu'il m'avait déjà tué, égorgé ! Je déclare qu'on ne pourra pas m'égorger comme une brebis sans berger ! Je suis là, mes yeux verront la gloire de Dieu ! Mes yeux verront mon Rédempteur ! (Prions en langues).

Garde le calme.

Quand on veut écouter Dieu, il ne faut pas que la voix de quelqu'un trouble les autres. On garde le calme pour écouter Dieu. Nous faisons l'effort pour que l'Esprit de Dieu dirige les réunions. Nous évitons les excitations qui produisent des bruits. Il faut écouter Dieu afin de pouvoir prier. Cela nous permet aussi d'écouter ce que le diable dit. Un démon peut dire qu'il va tuer un frère avant de partir. Si on ne l'entend pas pour lui dire : « *Au nom de Jésus, va-t'en !* », ce n'est pas bien. Ceux qui sont dans le ministère de délivrance connaissent cela. Les démons ont dit à Jésus : « *Ne nous chasse pas loin de ce territoire* ». Jésus a accepté. Ils sont entrés dans les pourceaux. Il faut écouter pour voir si l'ennemi n'est pas en train de faire du bruit. Quand on dit : « *Gardez le calme* », garde le calme. Quand on dit : « *Prions* », prie. Quand on dit : « *Qui a une vision ?* », si tu en as eu, dis la vision. Tout à l'heure, je recevais que le Seigneur vient d'accomplir des exploits dans le monde invisible.

Dis :

- Au nom de Jésus, l'ennemi ne voulait pas me voir heureux. Je déclare qu'il me verra heureux, béni et joyeux ! L'ennemi ne voulait pas me voir béni. Je déclare qu'il me verra guéri et béni ! Je déclare que le temps est venu où le Seigneur fait manger à mes adversaires leur propre chair ! L'Éternel décide de me donner le repos !

Garde le calme.**Dis :**

- Au nom de Jésus, d'un commun accord, nous détruisons tout ce qu'on appelle envoûtement, enchantement ! Toute œuvre de méchanceté humaine, nous la détruisons et nous libérons les captifs ! Nous déchirons toute alliance, tous les pactes contractés avec les démons ! Nous jugeons ces pactes et ces alliances ! Nous les déchirons et nous les annulons ! Nous annulons l'esclavage qui s'ajoute à ces alliances, au nom de Jésus-Christ !
- Au nom de Jésus, dans la bénédiction de Dieu au patriarche Abraham, Dieu a dit que je serai une source de bénédiction ! Il a dit que mon nom sera grand. Je condamne toute manœuvre malsaine dont le but est de détruire mon nom, de couvrir mon nom d'opprobre, d'ignominie, de honte ! Je déclare que mon nom sera connu selon les desseins de Dieu !

- Je lave mon nom de la souillure des mensonges proférés contre moi ! Je lave mon nom de la souillure causée par la diffamation, par les faux témoignages et les paroles de malédiction, le jour ou la nuit !

Garde le calme !

Dis :

- Au nom de Jésus, nous jugeons les divinités qui ont été adorées dans la famille : les pythons, les tortues, les dragons, les masques, les gorilles ! (Complète la liste à ton niveau, selon ta région et détruis-les !).

Lève ta main et dis :

- S'il y a un démon qui est resté caché dans la vie de quelqu'un, un démon, un méchant esprit, un esprit de mort, la mort, ou s'il y a quelqu'un qui n'est venu qu'aujourd'hui, et qui a des démons en lui, ou si on a délivré quelqu'un et le démon est revenu, nous venons au secours de ce frère et nous chassons cet esprit ! Esprit méchant, va-t'en vite ! Nous te frappons ! Va-t'en vite ! Si tu es caché, sors et va-t'en ! Au nom de Jésus, même si tu es caché dans la terre, nous te frappons ! Sors et va-t'en, au nom de Jésus !
- S'il y a quelqu'un ici qui se retrouve dans la forêt, même pendant que nous prions, nous le ramenons victorieux, délivré et béni !
- Au nom de Jésus, s'il y a un esprit qui possède encore les biens d'un frère, il résiste, il a ses biens, ses diplômes, il dit qu'il ne les rend pas, au nom de Jésus, parce que tu as dit que tu ne donnes pas ce que tu as volé, nous te frappons ! Nous te jugeons ! Libère et va-t'en ! Même si c'est pour un enfant, ne le touche plus ! Va-t'en !
- Au nom de Jésus, partout où un méchant esprit dit qu'il ne rend pas ce qu'il a volé, nous te jugeons ! Va-t'en ! Nous t'arrachons tout ce que tu as volé !
- Au nom de Jésus, s'il y a une femme qui a plusieurs maris de nuit, elle croyait que c'était un seul alors qu'ils sont plusieurs, certains sont partis, d'autres sont encore là, spirituellement, on a fait d'elle une prostituée spirituelle, elle a plusieurs hommes spirituellement. Je déclare que tu es libre ! Plusieurs maris de nuit, prostitution spirituelle, nous frappons les autres maris de nuit, au nom de Jésus-Christ ! (Prions en langues).
- Nous frappons les autres ! Nous chassons les autres ! Partez ! Nous vous arrachons votre victime!
- S'il y a un homme qui se retrouve avec plusieurs femmes de nuit, il ne le savait pas et pensait que c'était une seule ; c'est la prostitution spirituelle.

C'est le chef-d'œuvre du diable. Partez ! Nous brisons le joug et nous libérons les captifs ! Si certains maris de nuit sont des esprits d'homosexuel, nous délivrons les captifs ! Nous brisons le joug !

- Si tu es souvent visité par un mari de nuit, si tu aimes cela, tu fortifies le lien, condamne cela, et chasse-le !

Dis

- Esprit de python et tous les autres serpents, allez-vous-en, vite !
- Esprit de python ou de serpent, va-t'en vite ! Si tu es serpent, même si tu n'es pas un python, si tu as deux têtes, trois têtes, plusieurs têtes, va-t'en !
- Au nom de Jésus, si tu es un frère, même si tu es encore un païen, s'il y a un esprit humain qui habite en toi, ou s'il y a un esprit d'un mort dans un corps humain, nous déclarons que tu es libre ! Que l'esprit s'en aille et que tu restes libre !
- S'il y a un esprit humain qui habite un corps, nous le chassons !

Si on t'a donné un secret et on t'a dit de ne pas le dire à quelqu'un, si tu allais quelque part, dans une secte, on a fait des choses sur toi et on t'a dit de ne jamais le dire à quelqu'un, si tu obéis, la résistance va rester. Si on t'a donné un secret, demande pardon à Dieu maintenant. Dis au Seigneur que tu vas le dire.

- Au nom de Jésus, démon, tu peux maintenant partir ! Va-t'en, vite !

Dieu a demandé à Salomon : « *Qu'est que tu veux que je te donne ?* ». Salomon a demandé la sagesse et l'intelligence. Dieu lui a dit : « *Puisque c'est ce qui est dans ton cœur, je te donne la sagesse et en plus la richesse* ».

Tu vas prier pour ta famille, qu'est-ce que tu demandes à Dieu ? N'aie pas peur, dis-Lui ce que tu veux ! (Parle à Dieu sans crainte).